

BAJO RESERVA

Corcholatas acatan los tiempos de AMLO... pero falta una

::::: Nos cuentan que tres de las corcholatas ya respondieron favorablemente a las súplicas de **Mario Delgado** para aterrizar el llamado a la unidad que hizo el presidente **Andrés Manuel López Obrador** en Palacio Nacional, así que



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Marcelo Ebrard

Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López y Ricardo Monreal pusieron fecha para ir a Coahuila, un fin de semana cada uno, a apoyar la alicaída campaña de Armando Gadiana en busca de la gubernatura. Pero sigue pendiente la reunión de don Mario con su antiguo jefe **Marcelo Ebrard**. Nos hacen ver que en Palacio no les im-

porta tanto que apoyen al coahuilense, sino que quede claro que los tiempos para definir al aspirante presidencial de Morena los pone el Presidente y nadie más. Respuesta más clara no puede haber a las demandas de don Marcelo de adelantar las decisiones y poner reglas parejas para la famosa encuesta.

¿Y los tiempos de la oposición?

::::: Y en la acera de enfrente, el dirigente nacional del PAN, **Marko Cortés**, nos cuentan, sigue haciendo como que la virgen le habla y no registra la propuesta de las organizaciones que impulsan la alianza opositora para que haya una contienda abierta a los ciudadanos en la elección de quien competirá por la presidencia en 2024. Ahora que anda de gira por varios estados, don Marko anda placeando corcholatas cercanas a él, pero nada de pensar en abrir el abanico. En Aguascalientes se hizo acompañar del diputado **Santiago Creel** y la senadora **Lily Téllez**. Nos cuentan que otro que sigue muy contento es el dirigente del PRI, **Alejandro Moreno**, a quien tampoco se le ven ni tantitas ganas de abrir a la sociedad el proceso de selección. Si en Morena los tiempos los pone el Presidente, en la oposición, nos hacen ver, son los que digan don Marko y don Alito.

Diputados desdeñan el parlamento infantil

::::: Nos cuentan que en el 12o. Parlamento de las Niñas y los Niños de México, realizado en la Cámara de Diputados, solo hubo legisladores infantiles, ya que los diputados federales andan de vacaciones o en campaña, y ni uno solo se presentó a San Lázaro para acompañar a los invitados. "Está es su casa, ahí se atienden solos", pareciera que les dijeron. Nadie se apareció, ni de Morena ni de la oposición. Al cabo que los menores no votan.

Se adelantaron al fin de la emergencia

::::: Ahora que la Organización Mundial de la Salud anunció el fin de la etapa de emergencia mundial por la pandemia de Covid, nos cuentan que en la Secretaría de Salud de México nada cambió. Como el Presidente dio por terminada la pandemia más de siete veces desde abril de 2020, el zar anticovid, **Hugo López-Gatell**, visionario como siempre, ya se había adelantado a la OMS. Y la directora del Conacyt, **María Elena Álvarez-Buyllá**, supo siempre que no había prisa por tener lista la vacuna Patria. De la Cofepris ni hablar, tampoco hay presión para que la apruebe. Ellos viven en el mundo de los otros datos. En el de la información real, México fue el segundo país con más muertes en América Latina, sólo después de Brasil, que tiene unos 80 millones más de habitantes. A ver si por lo menos escuchan la advertencia de la OMS de que el fin de la emergencia no significa que se acabó la enfermedad.

